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PREGUNTA 

Exclusión de la COAG en las conversaciones mantenidas por distintas organiza- 
ciones con el Ministerio de Agricultura, celebradas en enero de 1980. 

Presentada por don Josep Solé Barberá. 

PRESIDENCIA DEL CONGRESO 
DE LOS DIPUTADOS 

De acuerdo con lo establecido en el ar- 
ticulo 90 del Reglamento del Congreso de 
los Diputados se ordena la publicación de 
la pregunta que a continuación se inser- 
ta, formulada por el Diputado don José 
Solé Barberá, del Grupo Parlamentario 
Comunista, relativa a exclusión de la 
COAG en las conversaciones mantenidas 
por distintas organizaciones con el Minis- 
terio de Agricultura, celebradas en enero 
de 1980, y para la que se solicita contesta- 
ción oral en el Pleno de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 
12 de febrero de 1980.-El Presidente del 
Congreso de los Diputados, Landelino La- 
villa Alsina. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en los ar- 
tículos 128 y siguientes del vigente Regla- 
mento provisional del Congreso de los Di- 
putados, tengo el honor de solicitar de esa 
Mesa, en nombre del Grupo Parlamenta- 
rio Comunista, la tramitación de la si- 

guiente pregunta, dirigida al Ministro de 
Agricultura, deseando contestación oral 
ante el Pleno. 

En las reuniones entre distintos grupos 
que se atribuyen representatividad en el 
sector agrario y el Ministerio de Agricul- 
tura sobre problemas del sector, no han 
estado presentes la COAG y con ella la 
Unió de Pagesos de Catalunya en la mis- 
ma. 

Esta minoría y este Diputado han mani- 
festado en distintas ocasiones -y en lo 
menester las reproduce- sus opiniones so- 
bre la falta de representatividad de las 
organizaciones de agricultores que el Mi- 
nisterio considera "de recibo'. 

Y asimismo ha manifestado que los gra- 
ves problemas del campo no hallarán so- 
lución, ni tan sólo cauce de diálogo fruc- 
tífero, si el Ministerio de Agricultura no 
abandona su política de escuchar sólo a 
un sector de agricultores y la cambia por 
un profundo contacto con la COAG y con 
ella Unió de Pagesos de Catalunya como 
representantes de una importantísima par- 
te del campo y concretamente Unió de Pa- 
gesos de Catalunya, ampliamente mayori- 
taria en el campo catalán. 
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Una vez más comprobamos, especial- 
mente a la luz del documento entregado 
por Unió de Pagesos al Consell de la Ge- 
neralitat de Catalunya, tras masiva mani- 
festación celebrada el domingo 3 de febre- 
ro, que lo que el Ministro de Agricultura 
ha denominado autoexclusión no es sino 
marginación de unas organizaciones y 
desprecio a unos planteamientos sobre el 
mundo agrario, incompatibles con una po- 
lítica de soluciones para todos los campe- 

A la vista de ello pensamos que si en 
los próximos días se producen movilizacio- 
nes campesinas en defensa de unas reivin- 
dicaciones que el Ministerio se niega a es- 
cuchar, la responsabilidad no podrá re- 
caer sobre quienes claman al diálogo, sino 
sobre la actitud despreciativa del Ministe- 
rio hacia un sector tan amplio y represen- 
tativo del campo. 

Por ello preguntamos al señor Ministro 
de Agricultura 

Sinos. 

- ¿Qué criterios se han seguido para 
seleccionar las organizaciones que han 
participado en las conversaciones con el 
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Ministerio de Agricultura, celebradas en 
las últimas semanas de enero de 1980? 

-- ¿Qué criterio se ha mantenido para 
excluir de estas conversaciones a la COAG 
y con ella a la Unió de Pagesos de Cata- 
lunya? 
- ¿Qué base tiene la afirmación del se- 

ñor Ministro sobre una autoexclusión de 
COAG y con ella Unió de Pagesos cuando 
a este Diputado le consta que durante el 
mes de diciembre pacado dichas organiza- 
ciones han solicitado varias veces ser re- 
cibidas por el Ministerio sin haberlo con- 
seguido? 
- ¿Es consciente el Ministerio de que 

esta negativa al diálogo legitimiza y legi- 
timizará que COAG y Unió de Pagesos 
busque en el marco constitucional otras 
formas de exteriorización de sus derechos 
e inquietudes? 

Palacio de las Cortes, 7 de febrero de 
198O.-Josep Solé Barberá, Diputado por 
Tarragona del Grupo Parlamentario Co- 
munista.-Jordi Solé Tura, Vicepresiden- 
te del Grupo Parlamentario Comunista. 


